



No. : 601A/REK/VIII/2020  
Lamp. : 1 (satu) lembar  
Hal : Metode Pembelajaran untuk Semester Ganjil 2020/2021

Jakarta, 1 Agustus 2020

Kepada Seluruh Mahasiswa  
Universitas Bina Nusantara

Puji Syukur patut kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, di tengah kondisi pandemi COVID-19, kegiatan perkuliahan pada Semester Genap 2019/2020 dan Semester Pendek 2019/2020 serta Orientasi Mahasiswa Baru dapat berjalan dengan lancar.

Sebagaimana diketahui bahwa perkuliahan di Semester Ganjil 2020/2021 memasuki masa adaptasi kenormalan baru (*era new normal*), KEMENDIKBUD RI telah mengeluarkan ketentuan metode pembelajaran di perguruan tinggi pada semua zona, wajib dilaksanakan secara daring untuk mata kuliah teori, demikian juga untuk mata kuliah praktik sedapat mungkin tetap dilaksanakan dengan daring.

Sejalan dengan hal tersebut, maka Universitas Bina Nusantara telah menetapkan Metode Pembelajaran *Multi Channel* yang akan dimulai pada tanggal 14 September 2020. Metode Pembelajaran *Multi Channel* yang dimaksud adalah **pembelajaran berbasis online** yang menggunakan media pembelajaran dari berbagai sumber, yaitu *Video Conference*, *Webinar*, *Video-based Learning*, *Discussion Forum*, *Online Resources*, dan *e-book*. Pembelajaran ini meliputi mata kuliah teori maupun praktik. Pada tanggal 6 s.d. 31 Januari 2021, khusus untuk beberapa mata kuliah praktik akan dijadwalkan praktikum di kampus guna penajaman *skill* mahasiswa. Ujian Tengah Semester, Ujian Akhir Semester, dan Ujian Praktikum dilaksanakan secara *online*, sedangkan ujian skripsi akan dilaksanakan melalui *Video Conference*.

Bagi Mahasiswa yang melaksanakan *Enrichment Program*, *track: Internship*, dan *Community Development* akan diberlakukan ketentuan sesuai dengan kebijakan di tempat magang/berkarya.

Informasi lengkap terkait dengan Pembelajaran *Multi Channel* dapat dibaca pada lampiran yang merupakan bagian dari Panduan Mahasiswa Semester Ganjil 2020/2021. Panduan Mahasiswa dapat diunduh di Binusmaya pada menu *Support*, pilih *Download Center*, pilih *Student Guide Book*.



GREATER JAKARTA • BANDUNG • MALANG



[www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id)



Demikian informasi yang dapat kami sampaikan. Semoga kita selalu dalam kondisi sehat, dan semua yang direncanakan dapat berjalan dengan baik dan lancar.

Universitas Bina Nusantara,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Harjanto", is positioned above the name of the signatory.

Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, M.M.  
Rektor

Tembusan disampaikan Kepada Yth.:

1. Bpk. Prof. Ir. Nizam M.Sc., Ph.D., Dirjen Pendidikan Tinggi KEMENDIKBUD RI.
2. Bpk. Prof. Dr. Agus Setyo Budi, M.Sc., Kepala LLDIKTI Wilayah III DKI Jakarta.
3. Ketua Yayasan Bina Nusantara.
4. Para Wakil Rektor, Direktur Kampus, Dekan, HoP/HoD, Manager Universitas Bina Nusantara.

People  
Innovation  
Excellence



GREATER JAKARTA • BANDUNG • MALANG



[www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id)

**LAMPIRAN**  
**RINGKASAN PANDUAN MAHASISWA**  
**UNTUK PERKULIAHAN SEMESTER GANJIL TAHUN AKADEMIK 2020/2021**

1. Pembelajaran pada semester Ganjil tahun akademik 2020/2021 akan diselenggarakan dengan metode *Multi Channel Learning*, mulai tanggal 14 September 2020. Metode Pembelajaran *Multi Channel* yang dimaksud adalah **pembelajaran berbasis online**. Bagi mahasiswa yang mengambil mata kuliah praktikum dan dibutuhkan praktik secara langsung untuk penambahan keterampilan mahasiswa, maka akan dijadwalkan praktikum di kampus pada tanggal 6 s.d. 31 Januari 2021.
2. Ujian Tengah Semester (UTS) dan Ujian Akhir Semester (UAS) termasuk Ujian Praktikum, akan diselenggarakan secara *online* dengan ketentuan sebagai berikut:
  - 1) Ujian akan dilaksanakan secara online dalam bentuk *Take Home Test/Project/Online Exam*.
  - 2) Dua minggu sebelum ujian dimulai, mahasiswa dapat melihat jadwal Ujian Tengah Semester (UTS) dan Ujian Akhir Semester (UAS) di Binusmaya (<https://binusmaya.binus.ac.id>) pada menu *Learning*, pilih *Exam*, pilih *Exam Schedule*.
  - 3) Soal ujian dapat diunduh melalui <https://exam.apps.binus.ac.id> mulai dari 7 (tujuh) hari sebelum tanggal *deadline* pengumpulan jawaban, kecuali beberapa matakuliah dengan durasi ujian dan sistem aplikasi khusus, jadwal dapat dilihat di Binusmaya menu *Exam Schedule* dua minggu sebelum ujian dimulai menggunakan aplikasi <https://socs1.binus.ac.id/quiz/> atau aplikasi sertifikasi SAP, sesuai matakuliah yang diujikan.
  - 4) *Download* soal dan pengumpulan (*submit*) jawaban ujian melalui <https://exam.apps.binus.ac.id>. Akses menggunakan *username* dan *password login* Binusmaya.  
Syarat dan ketentuan lain yang lebih terperinci dapat dilihat pada Panduan Mahasiswa. Panduan Mahasiswa dapat diunduh pada <https://binusmaya.binus.ac.id> menu *Support*, pilih *Download Center*, pilih *Student Guide Book*.
3. Semua informasi terkait Perkuliahan dan Layanan akan diinformasikan melalui binusmaya: <https://binusmaya.binus.ac.id>.

